
Incendio  alla  Eco  X  di
Pomezia, il Sindaco incontra
il Procuratore di Velletri
Il Sindaco di Pomezia Fabio Fucci ha incontrato questa mattina
il Procuratore di Velletri Dott. Prete che ha in carico le
indagini  su  Eco  X:  “Il  Procuratore  ha  accolto  le  mie
preoccupazioni  e  richieste  rispetto  alla  situazione  legata
alla bonifica del sito e ha assicurato che cercherà di ridurre
il  più  possibile  i  tempi  per  gli  accertamenti  tecnici
necessari  all’attività  investigativa.  I  tempi  sono
quantificati orientativamente in alcune settimane. La bonifica
potrà partire non appena verrà effettuato il dissequestro del
sito. Al Dott. Prete e a tutta la Procura di Velletri va il
mio ringraziamento per il lavoro che stanno portando avanti e
un sincero augurio per la buona riuscita delle indagini”.
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